

Method

COOL

Cool it in the refrigerator and use it ...

A transparent bag and scent containing polka dot polymer from the eye pillow cover.

Take out the bag and chill the polka dot polymer in the refrigerator for about 20 minutes.

Then, put it in the eye pillow cover and use it. Cold

The condition lasts for about 30-40 minutes. The scent bag is not near the eyes.

Please put it in the upper part. If you freeze it in the freezer, you will see polka dots.

The rimmer changes shape but does not affect its duration.

Material: Cover / Lace part 100% polyester /

Lining fabric: 100% silk

Medium / Transparent bag: Three-layer nylon & polyester

Polka Dot Polymer (100g): Water Absorbent Polymer Antihydration Agent

HOT

△ Caution

How to use

Warm in the microwave and use ..

A transparent bag and a scent bag containing polka dot polymers from the eye pillow cover.

Take out and heat the polka dot polymer in the microwave using the following as a guide.

Please put the polka dot polymer in to the eye pillow cover and use it.

Lasts for 30-40 minutes. The scent bag is not near the eyes, but at the top.

Please put it in.

500W

1 minute

600W

50 seconds

700W

40 seconds

COOL

The small scent bag must be in front of the lace, but it must not be brought into the microwave if you want to use it hot, only fitted afterwards. The fragrance bag is mounted in both methods in the top / front of the lace on the eye mask.

■ Precautions above】 ● Do not apply excessive load or strong impact as it may cause damage. ●

Range output

Please be sure to protect it. ● Be careful not to get burned when removing from the microwave. ●

To prevent smoke and fire

Wipe off any dirt on the dish. Keep an eye on the microwave while heating. No additional heating Is

not food. ● Do not use if you have an abnormality on your skin. Abnormalities such as redness, itchiness and irritation appear during use Please have a medical examination. ● Never open or heat

with a toaster as it may cause damage. ● Low temperature

Do not touch the contents directly to your skin, and check that the temperature is appropriate before use. Also, for long-term use

If you feel hot, stop using it immediately. ● Please use and store out of reach of infants and pets.

Do not store in places with high temperature and humidity or in direct sunlight. Because silk is used, wash with lukewarm water

● When used by infants or people with disabilities

Please note the time ● Do not use for any purpose other than the intended purpose. ● This product is not for medical use.

Metode

KOLD

Afkøl den i køleskabet og brug den...

En gennemsigtig emballage indeholdende duft og polkaprikket polymer som er monteret i øjenpudebetræk.

Tag posen ud og stil den prikkede polymer i køleskabet i cirka 20 minutter.

Læg det derefter i øjenpudebetrækket og brug det. Kold

Tilstanden varer i omkring 30-40 minutter. Duftposen er ikke i nærheden af øjnene.

Sæt det venligst i den øverste del. Fryser du den ned i fryseren, vil du se prikker og det kan være meget ubehageligt.

posen vil ændre form, men påvirker ikke dens varighed.

Materiale: Betræk / Blondedel 100% polyester /

indvendig stof: 100% silke

Medium / Transparent taske: Tre-lags nylon og polyester

Polka Dot Polymer (100 g): Vandabsorberende polymer antihydreringsmiddel

VARM

△ Forsigtig

Sådan bruges

Varm i mikroovnen og brug ..

En gennemsigtig emballage og en duftpose indeholdende polkaprikkede polymerer fra øjenpudebetræk.

Tag den prikkede polymer ud og opvarm den i mikrobølgeovnen ved at bruge følgende som vejledning.

Monter venligst den prikkede polymer i øjenpudebetrækket og brug det.

Holder i 30-40 minutter. Duftposen er ikke nær øjnene, men i toppen.

Indsæt det venligst.

500W

1 minut

600W

50 sekunder

700W

40 sekunder

Den lille duftpose skal ligge foran ved blonden, men den skal ikke med ind i mikroovnen hvis du vil bruge den varm, først monteres efterfølgende. Duftposen monteres i begge metoder i toppen/foran ved blonden på øjenmasken.

■ Forholdsregler ovenfor】 ● Påfør ikke overdreven belastning eller kraftige stød, da det kan forårsage skade. ● Pas på ikke at blive brændt, når du tager den ud af mikrobølgeovnen. ● For at forhindre røg og brand tør eventuelt snavs af på fadet. Hold øje med mikrobølgeovnen under opvarmning. Ingen ekstra opvarmning-Er ikke mad. ● Må ikke bruges, hvis du har en abnormitet på din hud. Abnormiteter som rødme, kløe og irritation opstår under brug. Få en lægeundersøgelse. ● Åbn eller opvarm aldrig med en brødrister, da det kan forårsage skade. ● Lav temperatur Rør ikke indholdet direkte på din hud, og tjek at temperaturen er passende før brug. Også til langtidsbrug

Hvis du føler dig varm, skal du stoppe med at bruge den med det samme. ● Brug og opbevar venligst utilgængeligt for spædbørn og kæledyr.

Må ikke opbevares på steder med høj temperatur og luftfugtighed eller i direkte sollys. Fordi der bruges silke, vask med lunkent vand

● Når det bruges af spædbørn eller personer med handicap

overhold tiden der må bruges på øjenene ● Må ikke bruges til andre formål end det tilsigtede formål. ● Dette produkt er ikke til medicinsk brug.

Methode

KALT

Kühlen Sie es im Kühlschrank und verwenden Sie es ...

Ein durchsichtiger Beutel und Duft mit gepunktetem Polymer aus dem Augenkissenbezug. Nehmen Sie den Beutel heraus und kühlen Sie das gepunktete Polymer etwa 20 Minuten lang im Kühlschrank.

Legen Sie es dann in den Augenkissenbezug und verwenden Sie es. Kalt

Der Zustand hält etwa 30-40 Minuten an. Der Duftbeutel ist nicht in der Nähe der Augen.

Bitte legen Sie es in den oberen Teil. Wenn Sie es im Gefrierschrank einfrieren, sehen Sie Tupfen.

Der Rimmer ändert seine Form, wirkt sich jedoch nicht auf seine Dauer aus.

Material: Bezug / Spitzenteil 100 % Polyester /

Futterstoff: 100 % Seide

Mittlere/transparente Tasche: Dreilagiges Nylon und Polyester

Polka Dot Polymer (100 g): Wasserabsorbierendes Polymer-Antihydratisierungsmittel

HEISS

△ Achtung

Wie benutzt man

In der Mikrowelle erwärmen und verwenden.

Ein transparenter Beutel und ein Duftbeutel mit gepunkteten Polymeren aus dem Augenkissenbezug.

Nehmen Sie das gepunktete Polymer heraus und erhitzen Sie es in der Mikrowelle, indem Sie die folgenden Richtlinien verwenden.

Bitte legen Sie das gepunktete Polymer in den Augenkissenbezug und verwenden Sie es.

Dauert 30-40 Minuten. Der Duftbeutel befindet sich nicht in der Nähe der Augen, sondern oben.

Bitte legen Sie es ein.

500W

1 Minute

600 W

50 Sekunden

700 W

40 Sekunden

Das kleine Duftsäckchen muss vor der Spitze sein, darf aber nicht in die Mikrowelle gebracht werden, wenn man es heiß verwenden will, sondern erst danach aufgesetzt werden. Der Duftbeutel wird bei beiden Methoden im oberen/vorderen Bereich der Spitze an der Augenmaske angebracht.

■ Vorsichtsmaßnahmen oben】 ● Wenden Sie keine übermäßige Belastung oder starke Stöße an, da dies zu Schäden führen kann. ● Bereichsausgabe Bitte achten Sie darauf, es zu schützen. ● Achten Sie darauf, dass Sie sich beim Herausnehmen aus der Mikrowelle nicht verbrennen. ● Um Rauch und Feuer zu verhindern Wischen Sie Schmutz auf der Schale ab. Behalte die Mikrowelle während des Erhitzens im Auge. Keine zusätzliche Heizung Ist kein Essen. ● Nicht verwenden, wenn Sie eine Anomalie auf Ihrer Haut haben. Während der Anwendung treten Anomalien wie Rötungen, Juckreiz und Reizungen auf. Bitte lassen Sie sich ärztlich untersuchen. ● Niemals einen Toaster öffnen oder damit erhitzen, da dies zu Schäden führen kann. ● Niedrige Temperatur Berühren Sie den Inhalt nicht direkt mit Ihrer Haut und prüfen Sie vor Gebrauch, ob die Temperatur angemessen ist. Auch für den Dauereinsatz Wenn Sie sich heiß fühlen, hören Sie sofort auf, es zu verwenden. ● Bitte außerhalb der Reichweite von Kleinkindern und Haustieren verwenden und aufbewahren. Nicht an Orten mit hoher Temperatur und Feuchtigkeit oder in direktem Sonnenlicht lagern. Da Seide verwendet wird, mit lauwarmem Wasser waschen ● Bei Verwendung durch Kleinkinder oder Menschen mit Behinderungen Beachten Sie die Zeit ● Nicht zweckentfremdet verwenden. ● Dieses Produkt ist nicht für medizinische Zwecke bestimmt.